

令和4年8月2日

在校生・保護者・保証人の皆様へ

学校法人 札幌青葉学園
札幌青葉鍼灸柔整専門学校
校長 岩倉 淳

新型コロナウイルス感染症について（令和4年7月25日～7月31日判明分）

在校生・保護者・保証人の皆様におかれましては、平素より本校の教育に関して格別のご高配をいただき厚く御礼申し上げます。

本校では、令和4年7月25日～7月31日までの間、下記のとおり新型コロナウイルス陽性と判定されたことが判明いたしました。

なお、それぞれに関連性はないことが確認されております。

- ・ 7月25日 学生1名
- ・ 7月27日 学生1名
- ・ 7月28日 学生1名
- ・ 7月29日 学生1名

今後の対応につきましては、札幌市保健所の指導の下、適切に対応して参ります。

なお、本件に関連する個人情報等に係る問い合わせには、一切お答えいたしません。人権尊重および個人情報の保護の観点から、関係の皆様方におかれましては、十分にご理解とご配慮をお願いいたします。また、その他の本校学生・教員各位その他関係者の方々に対しましても、風評被害等の影響が生じません様、併せてご理解とご配慮をお願い申し上げます。

<連絡先>

札幌青葉鍼灸柔整専門学校
TEL：011-231-8989